

Grünes Licht für das Facharztzentrum

Ausschuss pocht auf Schutz einer Baumreihe

Erding – Der Ferienausschuss des Erdinger Stadtrates hat erwartungsgemäß dem Bau eines Facharztzentrums auf dem Gelände des Kreiskrankenhauses zugestimmt. In der Sitzung am Dienstag ging es nur noch um die Stellplatzfrage. Investor Robert Decker aus Dorfen müsste 63 Stellplätze nachweisen, wird aber 99 schaffen, davon 24 in der Tiefgarage. Stadtbaumeister Sebastian Henrich sagte, es sei Anliegen der Kommune gewesen, die wertvolle und alte Baumreihe am Hub-schrauberlandeplatz komplett zu erhalten. Die aktuellen Pläne nehmen laut Hen-

rich darauf Rücksicht: Die Parkplätze werden um einige Meter von der Baumreihe weggerückt.

Nach den Planvorlagen der Stadt wird das Facharztzentrum, mit dessen Bau noch heuer begonnen werden soll, zehn Praxen und vier Läden aufnehmen, eine Apotheke, ein Hörgeräte-, Orthopädie- und ein Optiker-Fachgeschäft.

Wie berichtet, entsteht das Ärztehaus im Südwesten der Klinik in Form zweier parallel zueinander stehenden Baukörper mit einem Mittelgang. Eine Anbindung an die Klinik ist gewährleistet. ham